
Quiz Règles
Quiz 18 trous
Niveau: Expert

Question 1 de 18

Après avoir atteint le green, un joueur qui a commencé son tour avec 14 clubs
dans son sac place ses clubs près du départ suivant. Le chariot de golf d’un
adversaire heurte accidentellement les clubs du joueur, endommageant l’un
d’eux. Quelle est la décision?

A - Le joueur ne peut pas remplacer le club endommagé mais peut l’utiliser dans
son état endommagé.

B - Le joueur peut remplacer le club endommagé ou peut continuer à l’utiliser
dans son état endommagé.

C - Le joueur peut remplacer le club endommagé et ne doit pas l’utiliser dans
son état endommagé.

Question 2 de 18

Dans une compétition en stroke play, le Comité fournit les cartes de score avec
le handicap du joueur en plus de son nom et de la date. Le Comité enregistre
par erreur 7 au lieu de 6 comme handicap du joueur et cela affecte le nombre de
coups reçus. L’erreur passe inaperçue jusqu’à ce que la carte soit rendue, mais
avant la clôture de la compétition. Quelle est la décision?

A - Le joueur est disqualifié.

B - Le handicap correct du joueur devrait être appliqué à son score.

C - Comme il s’agit d’une erreur du Comité, le joueur ne devrait pas être
disqualifié, cependant, le handicap du joueur devrait être 7 pour la compétition.



Question 3 de 18

Sur le green, un joueur adresse sa balle avec son club ancré directement contre
son corps. Cependant, pendant son backswing, le joueur enlève le putter du
point d’ancrage et continue son coup avec le club qui n’est plus ancré. Quelle
est la décision?

A - Le joueur encourt un coup de pénalité et doit jouer la balle comme elle
repose.

B - Pas de pénalité

C - Le joueur encourt deux coups de pénalité et doit jouer la balle comme elle
repose.

Question 4 de 18

En match play, un joueur déplace une feuille se trouvant près de sa balle dans
une zone à pénalité et, ce faisant, provoque le déplacement de sa balle. Quelle
est la décision?

A - Il n’y a pas de pénalité et le joueur doit replacer la balle.

B - Le joueur est pénalisé d'un coup et doit replacer la balle.

C - Le joueur perd le trou.

Question 5 de 18

En stroke play, dans un bunker un joueur déplace sa balle en enlevant un détritus
dans le bunker. Il replace sa balle à son emplacement d'origine. Quelle est la
décision?

A - Pas de pénalité

B - Le joueur est pénalisé d'un coup.

C - Le joueur est pénalisé de deux coups.

Question 6 de 18

Sur le green, un joueur marque sa balle. Il laisse le marque-balle en place avant
de jouer son Putt. Quelle est la décision?

A - Pas de pénalité

B - Le joueur est pénalisé d'un coup.

C - Le joueur perd le trou.



Question 7 de 18

Pendant un tour, un joueur est à court de balles. Quelle est la décision?

A - Le joueur doit abandonner le tour.

B - Le joueur peut emprunter des balles à n’importe quel joueur sur le parcours.

C - Le joueur peut interrompre le jeu afin de trouver ou acheter des balles
supplémentaires.

Question 8 de 18

En jouant le 1er trou, le green du 2ème trou fait partie de la zone générale.

A - Vrai

B - Faux

Question 9 de 18

La balle du joueur B reposait dans un mauvais lie. B réfléchissait à ce qu’il fallait
faire quand le joueur A, son marqueur, dit : &quot;Vous n’avez pas de coup du
tout&quot;. Si j'étais vous, je déclarerai ma balle injouable.&quot; Quelle est la
décision?

A - A est pénalisé de deux coups pour avoir donné un conseil et, si B suit ce
conseil, lui aussi encourra une pénalité de deux coups.

B - A a donné à B une information sur les règles et, par conséquent, aucune
pénalité n’est encourues par l’un ou l’autre des joueurs.

C - Comme la suggestion de A aurait pu influencer B &quot;dans la manière de
jouer&quot;, il a donné un conseil et A est pénalisé de deux coups. B n’est pas
pénalisé.

Question 10 de 18

En stroke play, un joueur en attendant de jouer vers le green, droppe une balle
sur le fairway et fait deux putts avec son putter. Quelle est la décision?

A - Le joueur est pénalisé de deux coups.

B - Le joueur est pénalisé de quatre coups.

C - Pas de pénalité



Question 11 de 18

Si la couleur d'une zone à pénalité n'a pas été marquée ou indiquée comme
étant jaune ou rouge par le Comité, cette zone est considérée comme une zone
à pénalité jaune.

A - Vrai

B - Faux

Question 12 de 18

En stroke play, un joueur jouant de la zone départ manque complètement la
balle. Il enfonce un peu plus son tee dans le sol et joue. Quelle est la décision?

A - Pas de pénalité

B - Le joueur est pénalisé d'un coup.

C - Le joueur est pénalisé de deux coups.

Question 13 de 18

Le cadet du joueur est une influence extérieure.

A - Vrai

B - Faux

Question 14 de 18

La glace manufacturée n’est pas de l’eau temporaire.

A - Vrai

B - Faux

Question 15 de 18

En stroke play, un joueur enlève un piquet, définissant un hors limites, qui
interfère avec son swing. Quelle est la décision?

A - Le joueur encourt deux coups de pénalité, qu’il replace ou non le piquet.

B - Le joueur encourt deux coups de pénalité à moins qu’il ne replace le piquet
avant de jouer le coup et élimine l’amélioration en le faisant.

C - Il n’y a pas de pénalité, qu’il remplace ou non le piquet.



Question 16 de 18

Dans un match, le joueur A demande au joueur B de relever sa balle qui est sur
la ligne de jeu de A. B refuse de le faire. Quelle est la décision?

A - B perd le trou pour avoir refusé de se conformer à la demande de A.

B - B n’a pas à se conformer à la demande et peut laisser la balle sur la ligne de
jeu de A.

C - A n’a pas le droit de faire cette demande, donc perd le trou.

Question 17 de 18

En stroke play, un joueur tasse de longues herbes près de sa balle afin qu’il
puisse voir sa balle en jouant son coup. Il joue son coup.

A - Le joueur est pénalisé de deux coups.

B - Le joueur est pénalisé d'un coup.

C - Pas de pénalité

Question 18 de 18

En stroke play, le joueur A regarde dans le sac du joueur B sans toucher ou
bouger quoi que ce soit pour voir quel club B a utilisé pour son dernier coup.
Quelle est la décision?

A - Pas de pénalité

B - A est disqualifié.

C - A est pénalisé de deux coups.



Bonne réponse !

Question 1

Bonne réponse ! B

Explication:

Si un club conforme est endommagé pendant un tour, il est considéré comme
conforme pour le reste du tour (règle 4.1 a (2)). Mais, si le club a été
endommagé par une personne autre que le joueur ou son cadet, le joueur peut
remplacer le club endommagé (règle 4.1 b (3)).

Question 2

Bonne réponse ! A

Explication:

Si le Comité fournit aux joueurs des cartes de score mentionnant leur handicap,
chaque joueur doit s’assurer que le bon handicap figure sur sa carte de score
avant de la rendre.
Si sur une telle carte de score figure par erreur un handicap supérieur au
handicap réel du joueur et que cela affecte le nombre de coups reçus, le joueur
est disqualifié selon la Règle 3.3b(4) si l'erreur n'est pas rectifiée avant que le
carte de score ne soit rendue. (Voir l'Interprétation 3.3b(4)/2)

Question 3

Bonne réponse ! B

Explication:

L’interdiction d’ancrer le club selon la Règle 10.1 b ne s’applique que lorsque le
joueur exécute le coup (c.-à-d. le mouvement vers l’avant du club fait avec
l’intention de frapper la balle et de la déplacer.)

Question 4

Bonne réponse ! B

Explication:

Si l'enlèvement d'un détritus cause le déplacement de la balle, la balle doit être
replacée à son emplacement d'origine. Comme la balle déplacée n'était sur le
green ou sur la zone de départ, le joueur encourt un coup de pénalité (Règle
15.1).



Question 5

Bonne réponse ! B

Explication:

Comme la balle déplacée était au repos ailleurs que sur le green, le joueur
encourt un coup de pénalité selon la règle 9.4 b. (Voir également la Règle 15.1
b). Il n’y a pas de pénalité pour le déplacement du détritus (Règle 12.2 a).

Question 6

Bonne réponse ! B

Explication:

Si un joueur joue un coup avec un marque-balle laissé en place, il est pénalisé
d'un coup (Règle 14.1 a).

Question 7

Bonne réponse ! B

Explication:

Un joueur peut se procurer une balle conforme auprès de n'importe qui, y
compris d'un autre joueur sur le parcours (Règle 4.2 a (1))

Question 8

Bonne réponse ! A

Explication: Voir la définition de Green.

Question 9

Bonne réponse ! C

Explication:

Un tel commentaire est un conseil parce qu’il aurait pu influencer le joueur dans
la manière de jouer le trou. Pendant un tour un joueur ne doit pas donner de
conseil à toute personne de la compétition jouant sur le parcours, Voir la Règle
10.2 a et l'Interprétation conseil/1.



Question 10

Bonne réponse ! A

Explication:

Un joueur ne doit pas faire de coup d’entraînement pendant le jeu d’un trou
(Règle 5.5 a).

Question 11

Bonne réponse ! B

Explication:

Si la couleur d'une zone à pénalité n'a pas été marquée ou indiquée par le
Comité, cette zone est considérée comme une zone à pénalité rouge.

Question 12

Bonne réponse ! A

Explication:

Si la balle en jeu d'un joueur est dans la zone de départ après un coup (par ex.
une balle encore sur tee après un coup ayant manqué la balle) ou après s'être
dégagé, le joueur peut relever sa balle sans pénalité et la jouer depuis n'importe
où dans la zone de départ sur un tee ou sur le sol. (Règle 6.2b(6))

Question 13

Bonne réponse ! B

Explication:

Voir la définition d'Influence Extérieure.

Question 14

Bonne réponse ! A

Explication:

La glace manufacturée est une obstruction. Voir la définition de l’eau
temporaire.



Question 15

Bonne réponse ! B

Explication:

Un piquet de hors limites est un élément de limites qui ne peut pas être déplacé
s’il améliore les conditions affectant le coup pour le joueur (Règle 8.1a(1)).
Toutefois, conformément à la Règle 8.1c, il n’y a pas de pénalité si avant
d’effectuer le coup suivant, le joueur élimine cette amélioration en rétablissant
les conditions initiales telles que détaillées par la Règle 8.1c(1).

Question 16

Bonne réponse ! A

Explication:

Voir la pénalité de la règle 15.3.

Question 17

Bonne réponse ! A

Explication:

Un joueur n’a pas forcément le droit de voir sa balle lorsqu’il joue un coup. En
tassant et en déplaçant l’herbe le joueur a amélioré le lie de la balle et la zone
du swing intentionnel en infraction à la Règle 8.1 a(1).

Question 18

Bonne réponse ! A

Explication:

Une information obtenue par observation n'est pas un conseil.  Voir 
l'Interprétation Conseil/2


